

## スポーツ大会

### 令和6年度 首都圏キャンパスのスポーツ大会が開催されました！

首都圏キャンパスのスポーツ大会が、5月17日(金)駒沢オリンピック公園屋内球技場にて開催されました。今年には229名の学生が参加し、亀山学長、山西副学長はじめ各キャンパス事務部、教員、保健室の先生方も応援にきていただきました。競技種目はバレーボール、バスケットボール、

障害物競走の3つを行いました。どの競技も白熱し、各キャンパスの応援も大いに盛り上がりました。競技後は、上位チームの表彰式と豪華賞品がもらえる抽選会があり、最後まで楽しい1日になりました。スポーツ大会実行委員の皆さん、企画・運営お疲れ様でした！



スポーツ大会実行委員会の皆さん (とても楽しい1日になりました。ありがとうございました！)



バレーボール



バスケットボール



障害物競走

### 東京医療センター セタイイベント

今年も入院患者さまや来院患者さまの願い事を叶えようと6月25日(金)～7月8日(月)、東京医療センター正面玄関ロビーに七夕飾りが設置されました。東京医療センターの職員と本学の教職員、校友会メンバーを中心にボランティア学生の協力のもと、飾りつけ、期間中の掃除、短冊の補充、後片付けを行いました。教員と学生が協力して事前に準備した折り紙や提灯などの飾りつけ、彩りを添え、行き交う人々の目を楽しませてくれました。老若男女問わない様々な方の願いが書かれた短冊は、1,055枚に上り、健康を願うものや世界平和を願うものなど一人ひとりの大切な願い事が書かれていました。短冊は7月30日(火)に近隣の桜神宮でご祈祷後、奉納されました。



### セタイイベントを開催しました(6/28～7/4)

校友会イベント委員会が各キャンパスで7月の七夕に合わせて実施する毎年恒例行事「セタイイベント」について、世田谷キャンパスの実施内容を校友会イベント委員会より紹介します。

セタイイベントは「日本の伝統的な七夕をみんなで感じよう」ということをテーマに、校友会イベント委員会が行うイベントです。

4月に入学した1年生にとっては初めての校内イベントであり、キャンパスにてワクワク感を創出するために委員が笹の周辺を飾り付けする等雰囲気作りから注力し、設置期間は6/28～7/4と短い期間ではありましたが沢山の学生が色々な関わり方で参加しました。

学生が記載する願い事には欲しいものから始まり、「彼女募集等」ユニークな願い事もあり短冊を眺める楽しみもありました。期間中に設置された短冊の願い事は、イベント委員会で抽選を行い実行可能な範囲で願いを叶えます。イベント委員会も願いが叶った学生から笑顔で感謝される等達成感のあるイベントになりました。

イベント委員会は来年度もセタイイベントを更にレベルアップさせ、今年以上にキャンパスライフを盛り上げると共に後期に

は、ハロウィンやクリスマスといった大きなイベントがあるので、学生の皆さんは期待してお待ちください!!

(記事作成にあたり、イベント委員会の中畑愛心さんに協力いただきました。)



## 和歌山看護学部オープンキャンパスを開催しました

和歌山看護学部は7月7日および28日にオープンキャンパスを開催しました。

7日は学生スタッフが企画から準備、当日の運営まで全て学生主体で実施する学生企画オープンキャンパス！在学生プレゼンや座談会、「月曜から夜ふかし」のパロディ「日曜から早おき」で、学生が会場を盛り上げながら参加者に楽しく学生生活を紹介しました。

続いて28日も学生の活躍が多く、在学生プレゼンをはじめ、学生生活紹介で軽音サークルとダンス部の舞台披露。各領域の看護体験では今までの学習を活かして参加者をサポートしました。

両日ともに参加者はどの企画も楽しんでいる姿が見られ、「日曜から早おきが面白かった!」「先輩たちと話せて楽しかった」など、アンケートでも嬉しい感想を記載いただきました。

学生スタッフは参加者も含め色んな学年と交流できるチャンスです。来年も一緒に楽しくオープンキャンパスを盛り上げてくれる方を募集しています!



学生スタッフの皆さん  
(上)7/7 (右)7/28



「日曜から早おき」で学生生活紹介♪



学んだ技術で活躍した看護体験!

## 国立病院機構立川キャンパス

令和6年度（2024年度）  
立川市赤十字奉仕団の看護学生奉仕団の入団式が行われました!!

令和6年7月13日(土)9時30分、赤十字血液センター3階大会議室にて、立川市赤十字奉仕団の看護学生奉仕団の入団式が行われました。今年度は本学生9名の入団希望があり、当日は7名が出席しました。奉仕団の岩澤委員長より「奉仕団バッチ」「奉仕団証」を授与され、岩澤委員長をはじめ、副委員長、支部委員の方々より、励ましの暖かいお言葉に、勇気をいただきました。

看護学生奉仕団のリーダー渡邊輝さん(看護学科2年次生)からは、本学メンバーの紹介、活動状況の説明、今後のスケジュールなどを含めて、きめ細かいアドバイスが後輩メンバーに発信されました。本学の看護学生奉仕団は新入団を含めて総勢36名になり、各支部の防災訓練、献血支援、赤十字ボランティアフェスティバル、立川警察署主催のイベントでの応急救護・携帯トイレ・非常食などの展示説明・体験訓練などに活躍しております。



(前列) 新入団のメンバー  
(後列) 看護学生奉仕団リーダー、立川市赤十字奉仕団の皆さん



(前列) 新入団のメンバー  
(後列) 2年次生リーダーとサポーター



2年次生リーダーからの説明

## 船橋キャンパス

## アドバイザー活動を行いました！

千葉看護学部では8月6日(火)、7日(水)の両日、アドバイザーグループ対抗のレクリエーション大会を行いました。各チームで大玉を膨らまして行うリレー、紙を用いてタワーを作り高さを競うペーパータワー、おどりながら箸で豆を皿に移す全カダンスの3種目の勝敗で得点を競いました。大玉への効率的な空気

の入れ方、ペーパータワーを高くする方法等に各チームの工夫が見られ、ゲームにも一層熱が入りました。定期試験が終了し、夏期休暇に入る時期に気分転換や学生間の親睦を深める有意義な会となりました。



協力して大玉に空気を注入



ペーパータワーを組み上げ



全カダンス

## 五反田キャンパス

令和6年8月22日に千葉ポートアリーナにて開催された  
USA チアリーディング&ダンス学生新人大会 /  
学生選手権大会 2024 EASTに出場致しました

5月から新1年生も加わり新チームになってから初めての大会出場でしたが、夏の強化練習などを通してチームの一体感をより強めることができ1つの目標としていた80点以上の点数を取ると貰うことが出来るブルーリボンをいただくことが出来まし

た。全国大会出場を目指すのに加え、医愛祭などの学内イベントも盛り上げられるようメンバー一同練習に励んで参ります。

皆様のご支援・ご声援があるからこそ私たちは活動することが出来ています。今後もご支援・ご声援よろしくお願いします!!

